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доска почета

предлагает работу
по рабочим специальностям 
на основном производстве

образование среднее (полное)  
общее (11 классов)  

или начальное профессиональное,  
желателен опыт работы  

на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение  

и получить профессию 
за счет предприятия,

– заработную плату на период  
обучения 15000 рублей,

– медицинскую комиссию  
за счет предприятия,

– официальное трудоустройство  
в соответствии 

с трудовым законодательством.

а также по профессиям:
– грузчик (с правами вождения на 

авто и электропогрузчике),
– изолировщик проводов,

– кладовщик,
– намотчик электроизоляционных 

изделий,
– оплетчик проводов и кабелей,
– термообработчик проводов и 

кабелей,
– электромонтер охранно-пожарной 

сигнализации 5 разряда.

Казорина Марина Александровна,
дозиметрист цеха 15

ВедУЩИЙ спеЦИаЛИст 
по (стРатеГИческоМУ) МаРкетИНГУ
(высшее профессиональное образование (маркетинг, 
стратегический менеджмент), очная форма обучения, 
опыт работы в аналогичных должностях не менее 2 
лет по схожему направлению в крупном или среднем 
бизнесе, знание методов проведения маркетинговых 
исследований, ценообразования и ценовой поли-
тики, организации торгово-сбытовой деятельности, 
желательно знание базовых принципов расчетов 
рентабельности, прибыли, эффективности, высокий 
уровень владения ПК: Internet, Word, Excel, Power Point).

ВедУЩИЙ спеЦИаЛИст по РекЛаМе
(высшее профессиональное образование (марке-
тинг, реклама и PR, дизайн), очная форма обучения, 
опыт работы в должности с аналогичным функцио-
налом не менее 1 года, знание  основ маркетинга, 
методов продвижения продукции, рекламного дела, 
организации клиентских мероприятий (выставки, 
семинары, презентации), методов стимулирования 
сбыта, методов проведения PR компаний, навык 
бюджетирования и анализа эффективности ре-

кламных кампаний, опыт работы по эффективному 
выводу на рынок новых продуктов и услуг).

ИНЖеНеР-коНстРУктоР 
по ИНстРУМеНтУ И осНастке
(высшее профессиональное (техническое) об-
разование, умение проектировать инструмент 
и оснастку, умение производить расчеты на 
прочность и стойкость инструмента и оснастки, 
опытный пользователь КОМПАС 3D).

коНсУЛЬтаНт 
по ИНФоРМаЦИоННЫМ теХНоЛоГИЯМ
(высшее профессиональное (техническое) образо-
вание, опыт работы в должности с аналогичным 
функционалом не менее 3 лет, обязательно знание 
SQL, методологии объектно-ориентированного 
программирования, желательно наличие опыта 
программирования на С#, FoxPro).

МастеР пРоИЗВодстВеННоГо Участка
(высшее профессиональное (техническое) образо-
вание, опыт работы в должности с аналогичным 

функционалом не менее 1 года, желателен опыт 
управления персоналом, знание системы Береж-
ливое производство).

г. пермь, ул. Гайвинская, 105, учебный корпус, каб. 120. часы работы: с 8.30 до 17.00, обед с 12.00 до 12.30.
тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83). E-mail: podbor@kamkabel.ru

Козунина Юлия Николаевна,
ведущий экономист СОТиЗ

деЛа И ЛЮдИ ЗаВода

 На днях мы побывали в цехе 2, где уда-
лось, что называется, на лету пообщаться 
с людьми  и сделать этот небольшой 
фоторепортаж.

В помещении мастеров изоляционного и 
шлангового участков во время перерыва 
на чай застаем старшего мастера Елену 
Мухаметшину, крановщиков Ольгу Седых и 
Светлану Кузьминых, испытателя кабелей и 
проводов Любовь Мизеву, монтеров кабель-
ного производства ИШУ Сергея Деабро и 
Алексея Иутина. На вопрос, о ком бы стоило 
написать в газете, хором ответили: о кол-
лективе участка сдачи готовой продукции.

– С УСГП мы каждый день взаимодей-
ствуем, это очень важное завершающее 
звено в цепочке изготовления шланговых 
кабелей.

– На участке сдачи трудятся две пары 
тезок, причем они между собой напарники: 
два Евгения – Е.Ю. Никониченский и Е.А. 
Лепихин и два Александра – А.В. Вдовенко 
и А.В. Катаев. Мы так и говорим: два Жени 
и два Саши. Отличные работники, опытные 
и ответственные.

– А еще на этом участке работает един-
ственная женщина Елена Анохина, напишите 
о ней обязательно. Основная ее задача – 
маркировка барабанов, но этой операцией 
Елена Анатольевна не ограничивается, 
помогает монтерам готовить продукцию к 
испытаниям. 

Здесь каждый надежен

Машинисты крана С.А. Кузьминых и О.В. Седых, монтер ИШУ 
С.В. Деабро и испытатель проводов и кабелей Л.А. Мизева

Е.А. Анохина начинала испытателем 
кабелей и проводов на ЗАСИ, а потом 
перешла монтером на участок сдачи. У 
нее вся семья кабельщики: дочь Катя 
трудится в цехе 4 (сейчас она в декрете), 
муж Андрей Анатольевич раньше работал 
на РДУ, потом на производстве тары, а сын 
Денис в цехе 3. 

С самой Еленой Анатольевной в этот день 
мы не увиделись – она была в отпуске. Зато 

удалось встретиться с ее товарищами по 
смене во главе с мастером Виктором Труш-
никовым, которого мои собеседники заочно 
представили таким образом:

– Это очень ответственный мастер, зна-
ющий и дельный. Руководство цеха, когда 
обращается к нему с просьбой, знает, что 
Виктор Николаевич никогда не откажет. Так 
и говорят: Трушников нам поможет. 

продолжение на стр. 2

Монтеры кабельного производства 
УСГП цеха 2  А.В. Катаев и А.В. Вдовенко 

Монтеры кабельного производства Е. А. Лепихин 
и Е. Ю. Никониченский
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окончание. Начало на стр. 1
Монтеры кабельного производства 
УСГП Александр Викторович Вдо-
венко и Александр Владимирович 
Катаев в момент нашей встречи 
занимались обшивкой барабана. А с 
Евгением Александровичем  Лепихи-
ным и Евгением Юрьевичем Никони-
ченским мы увиделись в помещении, 
где производится бухтовка.  Они 
готовили образцы для испытаний, 
которые у них принимала контролер 
Елена Сергеевна Баранова.  Здесь 
же  находился и мастер В.Н. Труш-
ников, он контролировал процесс.

–  В апреле у нас хорошая за-
грузка началась, идем без про-
стоев, – рассказал Виктор Никола-
евич. – Делали недавно заказ для 
«Газпрома»,  сейчас готовим кабель 
для морского регистра и на экспорт. 
Дело свое знаем. Смена у нас вся 
работящая, каждый надежен.

елена аНдеРсоН

Здесь каждый надежен

Контролер БТК цеха 2 Е.С. Баранова и мастер участка 
сдачи готовой продукции цеха 2 В.Н. Трушников

В  БоРЬБе  За  потРеБИтеЛЯ

Важный долгожданный доку-
мент поступил из НИИ «транс-
нефть» на предприятие 10 апре-
ля. 

В письме на имя и.о. генерального 
директора ООО «Камский кабель» 
В.В. Пономарева говорится о том, 
что в Реестр основных видов про-
дукции (Реестр ОВП), закупаемой 
ПАО «Транснефть», включены 
наши изделия:

– кабели силовые с пропитанной 
бумажной изоляцией на напряже-
ние 6, 10 и 35 кВ по ТУ 16.К180-
041-2014;

– кабели силовые с изоляцией 
из сшитого полиэтилена на напря-
жение 6, 10, 15, 20, 30 и 35 кВ по 
ТУ 16.К180-043-2014.

Этому  предшествовала боль-
шая продолжительная  работа спе-
циалистов СГТ, ОТК, ОВП, ЦЗЛ, 
персонала цехов 1, 3, 9.

– В соответствии с требовани-
ями ОАО «АК «Транснефть», вся 
кабельная продукция, закупаемая 
в системе организаций «Транс-
нефть», должна пройти проверку 
соответствия техническим тре-
бованиям, разработанным ОАО 
«АК «Транснефть», – рассказала 
начальник бюро лицензирования 
и стандартизации сГт Наталья 
БочаРоВа. –  Положительные 
результаты необходимо получить 
на таких этапах, как экспертиза  
техдокументации в ООО «НИИ 
Транснефть», инспекция производ-
ства комиссией ПАО «Транснефть» 
и испытания кабелей в присутствии 
экспертов.  

доска  почета

Знакомство с дозиметристом 
цеха 15 Мариной каЗоРИНоЙ 
оказалось очень интересным. 
Не устаешь удивляться, как бо-
гат талантами наш завод, какие 
люди трудятся в его подразде-
лениях.

– Я родилась в рабочей семье, 
– начала рассказ Марина Алек-
сандровна. – Мама Наталья Алек-
сеевна Пашкова была мастером в 
цехе 10, папа Александр Павлович 
– сборщиком барабанов. 

Училась в школе 80 и в школе 
искусств на художественном от-
делении в классе Нины Ивановны 
Полянской.

– Любите рисовать?
– Рисую с трех лет. С удоволь-

ствием вспоминаю наши уроки, за-
дания на лето, выходы с этюдником 
на пленэр. Акварель «Ленинград», 
беличьи кисти – все было тогда 
дефицитом. 

– Где продолжили учебу?
– В  Кунгурском художественном 

лицее. 
– какую специальность вы 

там получили?
– Художник росписи по эмали. 

Рядом ребята из Прибалтики, с 
Крайнего Севера, со всего быв-
шего Союза учились резьбе по 
камню, по дереву, ювелирному 
и оформительскому искусству, 
изготовлению керамики, ковров, 
гобеленов ручной работы. 

– Роспись по эмали – это же 
финифть?

– Да, уникальный вид декора-
тивно-художественной миниатюры. 
Набор в группу проводился раз в 
три года. Мы учились живописи, 
работе с красками. Для финифти 
они совершенно особенные, на ос-
нове стекла,  а нужный цвет эмаль 
приобретает только после обжига. 

Моей дипломной работой ста-
ла копия портрета Яковлева ху-
дожника В.Л. Боровиковского в 
миниатюре.

– Удалось устроиться по спе-
циальности?

– К сожалению, нет. Изначально 
нас должны были распределить на 
Пермский ювелирно-гравийный 
завод, но распределение в 1990-е 
годы как раз отменили.

Работала в яслях  №96 помощ-
ником воспитателя. 

– В детских садах для худож-
ника всегда много работы.

– Да, я изготавливала пособия 
для занятий, оформляла группы, 
расписывала шкафчики. 

– а как оказались на «камка-
беле»?

– Детсад закрыли. К тому вре-
мени я уже вышла замуж, мы 
уезжали во Владикавказ. Когда 
вернулась, сыновья пошли в за-
водской детский сад, я устроилась 
на производство тары. Работала 
станочником, распиловщиком, со-
ртировщиком пиломатериалов на 
пилораме. Научилась точить пилы, 
заменяла мастеров. 

Умение 
создавать красоту Включены в Реестр 

«Транснефти»

Для выполнения требований 
ОАО АК «Транснефть» перед спе-
циалистами СГТ была поставлена 
задача разработки кабелей, ко-
торые бы удовлетворяли данным 
требованиям, а перед ОТК – раз-
работка программ и методик их 
испытаний. В процессе документы 
неоднократно дорабатывались, 
для решения вопросов приходи-
лось выезжать в командировки… 
Наконец, первый этап был прой-
ден: эксперт вынес положительное 
решение о соответствии техдоку-
ментации. Необходимо двигаться 
дальше: добиться фактического 
подтверждения соответствия ка-
белей предъявляемым требовани-
ям. Для этого были разработаны 
конструкторско-технологические 
документы, изготовлены кабели, 
проведены приемо-сдаточные, 
квалификационные и сертифи-
кационные испытания. В работе 
участвовал не только персонал 
предприятия, но сторонние аккре-
дитованные испытательные ла-
боратории. Например, испытания 
на сейсмостойкость и проверка 
токами короткого замыкания про-
водились в испытательной лабо-
ратории г. Перми, курировались 

специалистами СГТ. 
Все работы со сторонними 

организациями проводились на 
договорной основе, что тоже за-
нимало продолжительное время.

 На предприятие выезжала 
комиссия ПАО «Транснефть», в 
состав которой входили не только 
технические специалисты, но и 
специалисты финансовых и юри-
дических служб, компетентных  в 
организационно-правовых вопро-
сах. Работа проводилась в соот-
ветствии с программой инспекции, 
в т.ч. испытания кабелей в присут-
ствии членов комиссии.

Несмотря на то, что «Камка-
бель» много лет работает с «Транс-
нефтью» и известен как надежный 
поставщик, никаких послаблений 
про прохождении экспертиз это 
не давало. 

Положительные результаты 
всех этапов многоступенчатого 
процесса позволили ОАО «АК 
«Транснефть» внести наш кабель 
в Реестр ОВП на пять лет. Мы на-
работали новый для себя опыт. 
Надеемся, масштабный совмест-
ный труд принесет предприятию 
новые заказы.

анастасия МеРкУШИНа

 «Этот день мы приближали как могли». 
На снимке: начальник БЛиС СГТ Н.В. Бочарова, 
ведущий конструктор КТБ кабелей высокого и среднего 
напряжения М.А. Гизатуллина, ведущий конструктор КТБ 
бронекабелей Н.В. Ведерникова, инженер А.В. Шуплецова
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«Транснефть» – крупнейшая в мире трубопровод-
ная компания. Владеет 70 тысячами километров 
магистральных нефтепроводов, более 500 насосных 
станций, более 24 млн. кубометров резервуарных 
емкостей. Транспортирует 85 % добываемой в России 
нефти.

В цехе 15 я с 2012 года. Прошла 
обучение на дозиметриста, сейчас 
работаю по пятому разряду. 

– что входит в круг ваших 
обязанностей? 

– Осмотр складских площадок, 
дозиметрический  контроль  поступа-
ющих из цехов отходов, их взвешива-
ние, приемка на хранение, контроль 
сопроводительной документации, 
оформление маршрутных листов,  
ведение журнала  учета, выдача 
отходов в производство либо раз-
мещение на складе, регистрация ин-
формации, сдача накладных в СБУ, 
формирование отчетов в системе 
IT-Предприятие. Работа ответствен-
ная, требует постоянного внимания. 

– какую специальность вы-
брали ваши сыновья?

– Сергей и Вячеслав сейчас 
учатся в Пермском машиностро-
ительном колледже. Возможно, 
позже решат продолжить учебу в 
институте. Я сама без отрыва от 
работы в 2010 году окончила ме-
ханико-технологический факультет 
технического университета. На 
кафедре литейного производства 
получила специальность «инже-
нер-технолог художественной об-
работки металлов».

– Звучит красиво.
– И рекламировали эту новую 

специальность очень привлека-
тельно. Учиться было сложно, но 
интересно.

– сейчас вокруг вас метал-
ла хватает. осмотревшись в 
кабинете, вижу и плоды его 
художественной обработки. Эти 
изящные букеты цветов разных 
оттенков – дело ваших рук?

– Да. Рукоделие – это мое 
увлечение для души. Занимаюсь 
папье-маше, росписью, плетением 
из бисера, поделками из цветной 
бумаги… 

– Вы и в соседнем кабинете по-
смотрите, везде Маринины работы, 
– подключаются к разговору коллеги. 
– Бывает, в обеденный перерыв за 
разговором накрутит полоски бумаги 
на карандаш, и вдруг готов сказочный 
персонаж или какое-то животное. Все, 
кто у нас бывает, удивляются и любу-
ются. Марина из тех людей, кто умеет 
украшать мир вокруг себя. 

анастасия МеРкУШИНа
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доска  почета

Ведущий экономист бюро оплаты и мо-
тивации труда сотиЗ  Юлия коЗУНИНа  
– специалист, имеющий самое непо-
средственное отношение к расчету 
заработной платы заводчан. а еще она 
интересный человек и обаятельный со-
беседник.

– Я родилась и выросла на Гайве. Мои 
родители Николай Дмитриевич и Галина 
Зиновьевна Анферовы – люди рабочих 
профессий. Папа всю жизнь трудился 
водителем, а мама со школьной скамьи 
работала в химлаборатории на КамГЭС, у 
нее и медаль есть «За трудовую доблесть». 
Кстати, родители сейчас живут в доме по 
улице Гайвинской, который построил в свое 
время мой дед Дмитрий Александрович 
Анферов. Как рассказывал дедушка, в 
1953 году его попросили выделить одну 
комнату под контору, в ней разместилась 
на время группа геологов-разработчиков 
территории будущего завода «Камкабель», 
так как этот дом находился ближе всех к 
строительной площадке.  Сам он работал 
механизатором на бульдозере, выезжал 
в командировки на несколько дней. И вот 
как-то вернулся он домой, а там полно 
народу, ходят бородатые геологи, кругом 
лежат лопаты и другой инвентарь, стены 
увешаны агитплакатами…  

Мой дедушка по маминой линии Зиновий 
Павлович Ефремов был одним из строите-
лей, а потом и первых работников Камской 
ГЭС.

– Ваша семья вообще очень тесно 
связана и с историей Гайвы, и с нашим 
заводом.  

– Да, отец моего мужа Иван Михайлович 
Козунин, начав трудовой путь с опрессов-
щика, в 90-е годы возглавлял основное 
производственное подразделение – цех 3. 

– теперь и вы с честью продолжаете 
славную фамилию. Но давайте вернемся 
к годам вашего становления, к детству и 
юности…

– В первый класс я пошла в школу 46, 
затем училась в 24-й, а перед старшими 
классами поступила в инженерно-техниче-
ский лицей при нашем электромеханическом 
колледже. Пошла туда с подругой за компа-
нию и не пожалела: привлекли углубленное 
изучение математики и физики, сильные 
преподаватели, серьезный учебный процесс,  
почти как в институте. Окончила лицей с 
серебряной медалью, только одна четверка 
была по химии.  

– с таким аттестатом перед вами мно-
гие дороги оказались открыты! 

– Готовилась и поступила в ППИ на фа-
культет социологии. Но все же поменяла 
вуз, поступив на экономический факультет 
Пермского госуниверситета. Моими одно-
курсниками были Андрей Самойловских, 
Максим Абрамов, Николай Мудрых,  Оль-
га Шлыкова, Анна Ретинская – будущие 
коллеги-кабельщики. Студенческие годы 
вспоминаются с особой теплотой, это было 
очень интересное время. 

Хотя и непростое – 90-е годы… Мы из-
учали зарождавшуюся на наших глазах 
рыночную экономику, но многое из проис-

Быть ближе к жизни

Еще один снимок у родительского дома. На заднем плане виден лес, 
который очень скоро станет строительной площадкой для будущего
кабельного гиганта. Малыш в фуражке – папа нашей героини 
Н.Д. Анферов

На фото 1950-х годов виден тот самый дом по улице Гайвинской. 
На игрушечной лошадке среди родных – дедушка Ю.Н. Козуниной 
Д.А. Анферов

ходящего вокруг нашим неокрепшим умам 
оставалось непонятным.

 Я очень благодарна своим родителям, 
которые, несмотря на все трудности того 
времени, помогли нам с сестрой выучить-
ся по дневной форме обучения (Ирина по 
специальности бухгалтер, окончила ППИ). 
Мама и папа во всем всегда нас поддер-
живали и поддерживают, огромное им 
спасибо. 

– Юлия Николаевна, нет сомнений, что 
о кабельном заводе вы знали с самого 
детства. а каким был ваш путь на наше 
предприятие?

– Еще во время учебы в университете 
у меня душа больше лежала к производ-
ству. В отличие от многих моих знакомых 
с факультета, которые стремились попасть 
в банковскую сферу, в кредитование, мне 
хотелось заниматься чем-то более реаль-
ным, быть ближе к жизни. На «Камкабеле» 
я впервые побывала на практике, еще учась 
на первом курсе. Специалисты отдела глав-
ного технолога знакомили нас с технологией 
изготовления кабеля, и уже тогда я поймала 
себя на мысли, что завод мне нравится и я 
хотела бы здесь трудиться.

Однако первым моим местом работы ста-
ло другое районное предприятие – «Уралги-
дросталь», на базе которого я писала диплом 
и куда была приглашена по окончании вуза 
на должность менеджера в финансово-ком-
мерческий отдел. 

Но уже через 8 месяцев в 2000 году устро-
илась на «Камкабель» экономистом в бюро 
труда и заработной платы. Это была совер-
шенно новая область – зарплата, трудовые 
отношения... Приходилось во все вникать, 
многое осваивать самостоятельно. Моими 
главными наставниками в профессии стали 
Маргарита Семеновна Зыкова, Елена Анато-
льевна Паздерина и Светлана Валентиновна 
Филиппова. А с Татьяной Евгеньевной Полы-
галовой у нас столы стояли рядом, она мне 
помогла освоиться в новой должности, разо-
браться в специфике профессии экономиста 
на крупном производственном предприятии.

– Многое ли изменилось в вашей рабо-
те за прошедшие годы?

– Изменилась структура СОТиЗ. Раньше 
экономисты по труду были в каждом цехе, 
расчет заработной платы и нормирование 
лежали на них. После оптимизации норми-
рование отошло в СГТ. К сожалению, часть 
цеховых экономистов сократили, другая 
часть перешла в СОТиЗ. И сейчас многие 
задачи возложены на нас троих: ведущего 
инженера Светлану Валентиновну Филиппо-
ву, экономиста Татьяну Владимировну Бор-
тникову и меня. Мы ведем расчет основных 
начислений зарплаты по табелю и нарядам, 
начисление премии. Также я веду штатное 
расписание структурных подразделений в 
электронной и бумажной форме.

Немало у нас и другой работы. Мы зани-
маемся анализом заработной платы, различ-
ными выборками, обоснованием назначения 
доплат (за бригадирство, универсальность 
и др.), оформлением приказов на доплату. 
Анализируем выполнение норм выработки с 
целью максимально эффективного функци-
онирования производства.  

Мы трудимся в тесной связке со специ-
алистами СИТ. Хотелось бы сказать боль-
шое спасибо ведущим инженерам Елене 
Анатольевне Мамаевой и Марине Эйновне 
Филатовой за их поддержку и безграничное 
терпение.

Новая информационная система позволи-
ла автоматизировать очень многое. Однако 
машина никогда не заменит человека, абсо-
лютно все ей доверять нельзя. Часто бывает, 
что еще на начальном этапе видишь какие-то 
несоответствия, настораживаешься, ана-
лизируешь ситуацию, вносишь уточнения 
в алгоритм.

Часто наши задачи переплетаются с 
функционалом специалистов СУП. Благо-
даря их профессионализму и личным каче-
ствам удается оперативно решать вопросы 
без бюрократических процедур. Я им за это 
очень признательна.

Очень важные функции лежат на плечах 
работников, ответственных за табельный 

учет в подразделениях. Это наши главные 
помощники – трудолюбивые, исполнитель-
ные, грамотные. Они много знают и умеют, 
и мы во многом полагаемся на них. На своих 
ответственных участках это люди отнюдь 
не случайные. Они привязаны к жестким 
срокам расчетов аванса и зарплаты, не про-
сто оперируют сухими цифрами и кодами, а 
ведут главный документ, от которого зависит 
будущий доход работника. 

– как бы вы определили свой главный 
принцип в работе?

– Труд человека должен быть справед-
ливо оплачен.

– Нет сомнений, что в такой сфере, как 
зарплата, да еще на крупном предпри-
ятии с множеством производственных 
участков и вспомогательных подраз-
делений, не обходится без вопросов и  
выяснений…

–  Конечно. Звонки, как правило, начина-
ются сразу после выдачи аванса и зарплаты. 
Стараемся все объяснить, дать полный рас-
клад, из чего складывается доход работника 
в конкретный период. В расчете заработной 
платы существуют четкие критерии и поря-
док, которыми мы руководствуемся, как и 
установленными государством законами и 
трудовыми нормами. В сложных ситуациях 
обращаемся за консультацией к юристам. 

– Бываете ли на производственной 
площадке, непосредственно в подраз-
делениях?

– Раньше часто выходила в цеха, особен-
но когда приходилось заниматься норми-
рованием. Сейчас такой возможности нет, 
рабочий график очень плотный, положение 
дел на местах узнаем только от табельщи-
ков.  Но очень хотелось бы бывать на про-
изводстве хотя бы раз в полгода-год, это 
было бы полезно и интересно. Тем более 
что новые задачи в новых условиях ставятся 
перед нами всеми достаточно часто, и хоте-
лось бы видеть предприятие в его развитии, 
в реальной жизни. 

– Юлия, а теперь – о вашей семье, лю-
бимых занятиях. 

– Муж Антон – юрист, руководитель про-
екта в одной из торговых организаций. У нас 
двое сыновей. Миша оканчивает в этом году 
девятый класс, Коля – второй. Все свое сво-
бодное время я  посвящаю семье. Так что мои 
увлечения – те, которыми занимаются наши 
дети. То мы рисуем, то шьем карнавальный 
костюм, то что-то мастерим… С младшим 
сыном читаем сейчас Толстого, рассказ «Лев 
и собачка» оставил сильное впечатление, 
даже более сильное, чем в детстве. Еще Коля 
недавно увлекся созданием мультфильмов на 
основе конструктора «лего». Идеи его, а папа 
обеспечивает техническую поддержку. В вы-
ходные и особенно летом на даче обожаем 
собираться большой семьей с родителями. 
Зимой частенько выходим на лыжню. 

Любим путешествовать. Если едем в ма-
шине, следим, чтобы у ребят не было в руках 
разных гаджетов, – пусть не в телефоны смо-
трят, а на природу, на мир вокруг. Стараемся, 
чтобы они росли добрыми, справедливыми, 
порядочными. И трудолюбивыми, – помогают 
нам в домашних делах и на даче. Очень на-
деемся, что детям передадутся наши главные 
принципы, взгляды на жизнь.

елена аНдеРсоН
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МеНедЖеРа по актИВНЫМ пРодаЖаМ
Формируем группу стажеров (без опыта работы в прода-
жах) в количестве 8 человек.
На период стажировки в ваши обязанности будет входить:
– «холодный» обзвон существующей неактивной базы 
клиентов,
– поиск и обзвон новых клиентов,
– выставление счетов клиентам,
– сопровождение клиентов до момента заключения сделки.
Мы с радостью примем вас в нашу команду, если у вас:
– высшее профессиональное образование,
– есть непреодолимое желание работать и развиваться в сфере продаж,
– активная жизненная позиция,
– грамотная устная и письменная речь.
Мы готовы вам предложить:
– официальную заработную плату: на период стажировки 15 000 руб.,
– социальный пакет, трудоустройство в соответствии с трудовым законодательством,
– доставку служебным транспортом,
– продолжительность стажировки: 3 месяца,
– график работы во время прохождения стажировки – 5/2 (с 8.30 по 17.00),
– опытного наставника-руководителя,
– оборудованное рабочее место, обучение по спецпрограмме, тренинги.
Прием на конкурсной основе, по результатам прохождения собеседования.
Стажировка является отличным шансом попробовать себя в сфере активных продаж.

В процессе стажировки вы:
– научитесь грамотно составлять коммерческие предложения,
– сможете легко делать «холодные» звонки любому клиенту,
– научитесь работать в SAP ERP,
– овладеете техниками переговоров, презентаций, методами убеждений, техноло-
гиями работы с возражениями,
– узнаете технологию производства и особенности продаж кабельно-проводнико-
вой продукции.
В течение трех месяцев ваши компетенции будут «прокачивать» лучшие специ-
алисты компании-лидера кабельной отрасли.
В случае успешного прохождения стажировки, вам будет предложена постоянная 
работа в нашей компании в должности менеджера по продажам!
ПРИГЛАШАЕМ ВЫПУСКНИКОВ ВУЗОВ И НАЧИНАЮЩИХ СПЕЦИАЛИСТОВ!
КАМСКИЙ КАБЕЛЬ – ОТЛИЧНЫЙ СТАРТ ДЛЯ КАРЬЕРЫ!

обращаться:
г. пермь, ул. Гайвинская, 105, учебный корпус, каб. 120

тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 (доб. 22-83, 42-32)
E-mail: podbor@kamkabel.ru

Приглашаем на стажировку

НаВстРечУ  дНЮ  поБедЫ

Восьмой год на предприятии прово-
дится благотворительная акция, в ходе 
которой каждый работник может внести 
свой вклад в поздравительный фонд к 
празднику победы. Ящики для сбора 
денег установлены в аБк-1, аБк-2, на 
центральной проходной. 

Собранные средства будут направлены на 
нужды бывших работников завода,  кото-
рые на склоне лет остались в одиночестве, 
оказались в трудных жизненных условиях. 
Отчет Совета ветеранов о расходовании 
средств, как всегда, будет опубликован 
в газете.

Продолжаем 
доброе дело

Коллектив СОТиЗ от всей души поздравляет с юби-
леем ведущего инженера светлану Валентиновну 
ФИЛИппоВУ!

Она 10 лет руководит участком начисления зара-
ботной платы СОТиЗ. Светлана Валентиновна – гра-
мотный, ответственный работник, добрый и тактичный 
человек, красивая и стильная женщина. Она охотно 
делится с коллегами накопленными знаниями и опы-
том, в трудной жизненной ситуации подставит плечо, поддержит советом. 

Светлана Валентиновна, желаем Вам крепкого здоровья, семейного бла-
гополучия, любви, успехов в труде и исполнения всех желаний!

Пусть минуты все будут счастливыми,
Нежных слов и улыбок полны,
Жизнь эмоции дарит красивые,
И пленит аромат новизны!

Коллектив цеха №15 от всей души поздравляет с 
наступающим днем рождения мастера, председателя 
цехового профсоюзного комитета Галину Ивановну 
сВИдеРскУЮ!

В Пермь она приехала после окончания Казанского 
индустриально-педагогического техникума. В учебном 
корпусе, где располагалось СПТУ №4, Галина Иванов-
на трудилась мастером производственного обучения 
и преподавателем спецтехнологии. Подготовила для 
«Камкабеля» пять групп токарей-станочников. Посте-
пенно и сама влилась в ряды кабельщиков. 

Желаем безграничной любви, гармонии! Пусть во всех начинаниях Вам 
сопутствует удача; на все сюрпризы, которые преподносит жизнь, смотрите 
с улыбкой; пусть каждый новый день радует Вас. Здоровья, спокойствия 
души, отличного веселого настроения!

ЛЮдИ  деЛа

как любят жители Гайвы свой островок 
культуры – школу искусств №7! с утра до 
вечера к зданию на улице Репина спешат 
дети, из окон слышна музыка. практиче-
ски у каждого найдутся воспоминания, 
связанные с игрой на инструментах, 
пением, рисованием, танцами. кто-то 
учился музыке сам, кто-то приобщает к 
искусству детей и внуков. 

Со стороны кажется, что и учебный процесс 
здесь совершенно особенный, не выходящий 
за рамки творчества, а руки педагогов за-
няты если не смычком и флейтой, то кистью 
и мольбертом.

– Не совсем так, – улыбается замести-
тель директора по учебной части Галина 
артуровна ЗоРИНа. – Как в любом учебном 
заведении, у нас большой документооборот: 
планы, отчеты, письма и т.д. Оргтехники 
не хватает, а та, что имеется, постоянно 
загружена, нередко выходит из строя. До 
недавнего времени приходилось обращаться 
в печатные салоны для изготовления афиш 
большого формата – в школе проходят кон-
церты, надо информировать о них учащихся, 
родителей, жителей микрорайона. 

К радости всего коллектива теперь у 
нас появился собственный цветной струй-
ный принтер формата А3. Приобрести 
его удалось благодаря финансовой по-
мощи депутата Пермской городской Думы 

Оргтехнику – 
на службу искусству

В.Е. Молоковских. На 100 тысяч рублей, 
выделенных Владимиром Евгеньевичем 
школе искусств по депутатской программе, 
также были куплены многофункциональное 
устройство (принтер-сканер-копир), новый 
системный блок к компьютеру и ноутбук, 
который является незаменимым подспорьем 
в работе: помогает вести проектную деятель-
ность, готовить презентации, проводить 
творческие мероприятия. Мы надеемся на 
продолжение сотрудничества с Владимиром 
Евгеньевичем, всеми представителями де-
путатского корпуса и нашими постоянными 
меценатами.

В частности, при их поддержке 
23 апреля пройдет ежегодный отчетный 
концерт дШИ №7. В этом году он впервые 
состоится на левом берегу, в дк «Искра» 
(ул. академика Веденеева, 54). Начало в 
12 часов. приглашаем всех желающих!

анастасия МеРкУШИНа

администрация орджоникидзевского района предупреждает о за-
прете выхода на лед в несанкционированных местах

В связи с повышением температуры воздуха, таянием снега и льда ад-
министрация района обращает внимание жителей на опасность выхода на 
лед открытых водоемов (рек, прудов).

Местами массового несанкционированного выхода на лед на территории 
Орджоникидзевского района ежегодно являются:

– район шлюзов Пермского района гидротехнических сооружений и су-
доходства;

– участок реки Гайва в м/р Гайва;
– участок реки Кама в м/р Левшино;
– участки рек Чусовая и Васильевка в м/р Бумажник;
– участок реки Кама в м/р Заозерье.
Основными нарушителями несанкционированного выхода на лед явля-

ются рыбаки.
Будьте бдительны и осторожны, берегите свою жизнь и жизнь близких 

вам людей!

Куда пойти в Перми?
13-16 апреля, «Пермская ярмарка» (ш. Космонавтов, 59) – выставка-

ярмарка товаров и услуг «охотник и рыболов. активный отдых». Время 
работы: 14–15 апреля с 10.00 до 19.00, 16 апреля с 10.00 до 17.00. Входной 
билет 100 рублей, для детей до 14 лет вход свободный. 

14 апреля, 18.00, библиотека № 8 им. Н.А. Островского (ул. Гайвинская, 
6; тел. 274-12-78) – медиапрограмма «Искусство понимать и творить 
красоту», посвященная художникам эпохи Возрождения.  

15 апреля, большая сцена студенческого дворца ПГНИУ (ул. Букирева, 
10) – свободный конкурсный день в рамках краевой студенческой весны. 
В 12.00 – танцевальное направление, в 18.00 – музыкальное направление. 
Прийти и поддержать ребят может любой желающий. Вход свободный.

15 апреля, ТЦ «Семь Пятниц» (ул. Революции 60/1; 1 этаж, около кафе) 
– бесплатный мастер-класс для детей от 5 лет по изготовлению сувени-
ров к Пасхе. 13.00 – 14.30 «Корзинка для пасхальных яиц». 14.30 – 16.00 
«Сувенир к Пасхе».

15 апреля, ТРК «Столица» (ул. Мира, 41/1) с 12.00 до 20.00 – пасхальная 
Handmade-ярмарка.  

19 апреля, как и каждую третью среду месяца, вход в государственные 
музеи Пермского края бесплатный для всех посетителей.

с 19 по 23 апреля на «Пермской ярмарке» выставка «Весенний сад. 
дачный сезон». Время работы: 19 апреля с 12.00 до 19.00, 20-22 апреля с 
10.00 до 19.00, 23 апреля с 10.00 до 17.00. Вход свободный.


